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令和５年度・関西支部活動の今‥

自粛と我慢で失われた３年！ ウイズコロナからアフターコロナへ・・・。

この移行を新体制での運営に好機と捉えて、以下の活動の活況を目指しています。

〔１〕役員会活動：関西支部の運営方針、会員への広報、会員動向把握、「KANSAI交流会」の開催等を

役員会（２ヶ月毎開催）の中で審議実施。 ⇒役員への応募、推薦も大歓迎です。

〔２〕同好会活動：かちがらす会（ゴルフ）年３回。さるこう会（ハイキング）年４回。さこう！歌楽おけ会（カラオケ）年４回。
かたらん会（ミニ旅行）年１回各々実施。 ⇒各同好会共に新規会員を募集中です。

〔３〕母校応援活動：同窓会本部との情報交換、ラグビー激励対応、他全国大会支援対応、文化部会活動への支援
検討など。 ⇒母校クラブ活動の情報提供、激励寄付金などお持ちしています。

〔４〕その他活動：関西佐賀県人会との情報交換、ふるさと交流会の支援・参加、各種団体との交流活動など。
⇒関西佐賀県人会への会員登録や県人会・同郷会行事への参加を歓迎します。

❑関西在住の佐工卒業生の皆さん！「どがんしとっと‥元気にしとんね？」
この言葉を見たり聞いたりしたら是非ご連絡ください。お待ちしています。

令和５年９月 佐賀工業高校同窓会関西支部 副支部長：川﨑 博章

坂下 新支部長の挨拶

佐賀県立佐賀工業高等学校同窓会

関西支部発行 第４号（2023年9月）
   〔発行責任者：坂下勝利〕

～令和５年度より「坂下新支部長体制」がスタート～

｢ご支援・ご協力を宜しくお願いします。｣

↑母校：懐かしい旧校門と校舎↑母校：現在の玄関前と校舎

至誠剛健

♪松の葉がげもいと
澄めり多布施の川‥

♪筑紫の原に春た
けて英雄頭を‥

私たちは今、次の３つの“つなぐ”に思いを込めて活動を展開中です。

然し、これらの活動も皆さんの「参加」があってこそ成り立つものであり、それがなければ何の意味もありません。

私たちの明日への元気の源は皆さんの多くの「参加」です。何卒お力添をお願いします。

継ぐ

繋ぐ

絆ぐ

～３つの「つなぐ（継ぐ・繋ぐ・絆ぐ）」 活動の推進～

“心合せ、力合せ” で、この具現化にじっくりと対応します。

←副支部長：川﨑 博章

R5年度 副支部長就任↑役員会の様子

（佐賀県関西・中京事務所）

↑支部長：坂下 勝利

（S44年電気卒）

本同窓会のバトンを次に引継ぐため、これまで諸先輩が築かれた貴重な歩みを

継承し、更に確固たる透明かつ健全な「組織基盤の強化」に全力をあげたい。

本同窓会の会員と会員とを密接な関係に繋ぐため、会員が属するネットワークと

連繋し、更に機会提供の場つくり等の「組織活動の進化」に全力をあげたい。

本同窓会に結集する会員相互の心を一にした絆を深めるため、更に助け合い、

支え合い、親しみ易いなどが満ちあふれた「組織風土の醸成」に全力をあげたい。

令和５年９月 佐賀工業高校同窓会関西支部 支部長：坂下 勝利
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第７２回“KANSAI交流会”のご報告

令和４年１１月６日（日）大阪市都島区のホテル京阪京橋グランデにて、同窓会本部より富崎会長、小合瀬事

務局長、母校より野田校長、更に佐賀県関西・中京事務所及び関西佐賀県人会の各代表を来賓に迎え、同窓

生３６名出席（前回３年前よりコロナ禍の影響もあり１３名減少）のもとで盛大に開催されました。

第１部では定松支部長からこの３年間のコロナ禍に於ける活動の経過や結果などの報告、及び令和５年度より

坂下新支部長への交代などの提起があり承認されました。 第２部は佐賀の旨酒「鍋島」で、３年振りの再会を

祝して乾杯し、和気あいあいのうちに懇親会を楽しみました。

また、今回の特別講演では筆跡診断士「山上りるも」さんを呼び、希望者の筆跡から性格などの診断をして頂

き好評を得ることが出来ました。

↑特別講演・山上りるも様と若手ｸﾞﾙｰﾌﾟ

“母校の永き伝統を誇りにしたい”

～さあ！今年も元気にお会いしましょう～

令和５年度・関西支部役員体制
“理事役員の後期高齢化が進んでいます”

新理事への立候補や推薦を宜しくお願いします。

↑新理事：園田 哲郎

（旧姓：原崎哲郎）

元、佐工ラガーマン！

▸顧 問：八木 悠久夫（S35.建築）

▸相談役：谷口 繁春（S32.機械）

▸支部長：坂下 勝利（S44.電気）

▸副支部長：吉岡 信夫（S41.電気）

▸副支部長：川﨑 博章（S44.建築）

▸幹事長：島ノ江 繁吉（S41.機械）

▸上席理事：定松 武（S41.電気）

▸常任理事：黒田 定紀（S33.建築）

▸常任理事：向 政文（S38.機械）

▸常任理事：尾﨑 憲昭（S42.電気）

▸常任理事：石本 博美（S47.機械）

▸常任理事：園田 哲郎（S47.電子）

▸常任理事：円城寺 三十己（S48.電子）

▸常任理事：真﨑 福紀（S48.電子）

▸会計監査：中島 光則（S42.電気）

↑“皆さんお元気です！” 総勢４２名出席（会員36名，来賓6名）

↑佐賀県関係者と最長老ｸﾞﾙｰﾌﾟ ↑粋なことが好き？戦中派ｸﾞﾙｰﾌﾟ

↑母校関係者と支部役員代表

↑準長老戦前派の元気満々ｸﾞﾙｰﾌﾟ ↑老後真っ只中の喜寿ｸﾞﾙｰﾌﾟ ↑準長老戦前派の元気ｸﾞﾙｰﾌﾟ↑何かと苦労の多い戦後ｸﾞﾙｰﾌﾟ

“今年は１１月５日開催です！”
〔会場：ホテル京阪京橋グランデ〕
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令和５年度“関西支部同好会”活動

昨年度は前年度に続き新型コロナウイルス感染対策のため、殆どの同好会活動を中止致しました。

今年度になり “ボチボチさるきに行かんね！”の掛け合いで｢さるこう会｣を皮切りに活動が再開しました。
世話役も心意気も一新しての再スタートとなりましたが、参加されるメーンバーは相変わらず一緒ですね！
コロナ禍の制限も解けましたので、是非新しく会員登録して頂きまして、益々この同好会を盛り上げましょう！

かちがらす会 ❒〔連絡先〕世話役代表：尾﨑憲昭（S42.電気） 連絡先：090-4288-1364
＊元気高齢者の証しとしてのスポーツ｢ゴルフ｣の輪をもっと広げましょう。

さるこう会＆
かたらん会

さこう！歌楽おけ会

❒〔連絡先〕世話役代表：黒田定紀（S33.建築） 連絡先：090-5885-9269

＊かたらん会（ミニ旅行）はコロナ禍中により3年間中止しています。

❒〔連絡先〕世話役代表：石本博美（S47.機械） 連絡先：080-1458-0088

＊会員登録や次回開催の要領などは、世話役代表まで電話を。

“ゴルフ好きの人のための同好会です！” 数年前までは会員数が

４０名を越える同好会でしたが、年々会員の高齢化が進み、今春の

第６０回時点で約２０数名となり、少し寂しくなって来ました。

今年５月の参加者は１０名、優勝は川﨑博章さん（S44.建築）でした。

次回は１０月１１日（水）、奈良万葉カントリークラブﾞを予定。 案内は２ヶ

月前に会員の方へ致します。多数の方の参加を期待しています。

平成２９年に発足した｢さこう歌楽おけ会｣もコロナ禍の影響で６回目以降が休会となっていましたが、この３月に

マスク着用基準が軽減されたことを受け、“待ってました！” とばかりに第７回目を開催しました。

その後、女性の初参加を加えて５月１７日ジャンカラ京橋店にて第８回目を開催しました。また、今回はレパート

リー２５曲達成者が５名となり、それぞれに記念トロフィーを進呈致しました。

会員の高齢化も進んでいますが、もっと若い方の入会も大歓迎！です。一緒に歌い合い、語り合って元気と笑
顔を満喫してみませんか‥‥。

“たまには郷里を思い出し、佐賀弁でおしゃべりしな

がら、心と身体の健康と安心を体験してみましょう”

↑R5/6/23 神戸ﾒﾘｹﾝﾊﾟｰｸ（17人） ↑R5/3/31 京都伏見桃山城（14人）↑

↑R5/5/24 大阪茨木高原カントリークラブ

｢さるこう会｣も第64回を迎え、6月23日に｢みなと街こうべ巡り｣を楽しみました。梅雨の合間の蒸し暑い中でした

が、海外とつながる海や港を観ながら弁当を広げてワイワイ‥。遠い昔を思い出すのには絶景のシーン！
この会も他の会同様に高齢化が進んでおり、近年はハイキングより “遠足気分” で場所を選び楽しんでいま

す。また、3月には早咲きの伏見桃山城内で弁当を広げてワイワイを楽しみました。 ～新規会員大歓迎～

← R5/5/17 第７回参加者集合

レパトリー２５曲達成の３名参加 →

“次回は１１月１５日予定！”

～昭和４５年卒業以降の会員登録をお待ちしています。～
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“さこう！不撓不屈”
母校交流・応援隊

昨年末は１０年に一度の寒波にも拘わらず、沢山の同窓生と出会

い一緒に応援できたことに感謝を致します。“また今年も宜しく”

昨年12月27日、東大阪花園ラグビー場で開幕した第102回全校高校ラグビーフットボール大会に母校は出場

チーム中NO.１の41年連続51回目の出場を果たしました。戦績は試合前の予想（実力）通り、2回戦、3回戦と勝

ち進み、準々決勝で宿敵優勝候補NO.１の東福岡高と対戦し、善戦虚しく、後半終盤に逆転を許し18：24の僅

差での敗退でした。 今や母校は佐賀県内 “最強・無敵の存在！” であり、全国大会上位常連チームです。

特に昭和時代の同窓生なら “是非もう一度観たい！ 夢の決勝戦を”（平成12年第80回大会の伏見工高との

優勝戦）。今年こそ、もっと飛躍することを期待したいと思います。 “がんばれ！佐工ラガーマン！”
また、今年3月開催された第２４回全国高校選抜大会の戦績はベスト８でした。

↑｢応援旗｣の前に集合した皆さん！
この日は元旦でしたが、沢山の応援でした。

↑初戦岐阜工との試合の応援席風景

応援席は楽勝ムードで “マスク観戦”

定松 前支部長の随想

やっとコロナ制限も緩和され、同窓会役員会や同好会もコロナ前に戻り、一斉に活動再開です。

同時に支部体制も一新されて、本格的に令和時代の同窓会活動の幕開けとなりました。このような

中で、同窓会だよりへ寄せられる活動報告も３年前の創刊時に比べて可なり多くなりました。 編集

者として未熟な者が担当することにたいへん身が縮む思いでありますが、同窓生の皆さまに身近に

感じられる記事の掲載を今後も続けられるように、編集者一同努めて参る所存です。

これからも｢ちょっとこんなことがあったよ｣と云う話題がありましたら気軽に下記まで送ってください。

❤ “さこうKANSAI同窓会だより” に関するご意見やご感想をお聞かせください。

送り先は編集者の島ノ江繁吉の（Ｅﾒｰﾙ） ｓｓｉｍａｎｏｅ47＠ｒ6.ucom.ne.jp までお願いします。

編集後記

支部長在任中の５年間は大変お世話になりました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

コロナに翻弄され続けたこの数年は、逃れようのない焦燥感に苛まれた期間でした。何か

考えなくては、何か行動しなくては・・・と焦るばかりだったように思えます。身体も思うように

ならない年頃になり、ちょっとした身体の障りが精神的にも大きく影響しました。

今は荷を降ろした安堵感と、何とか耐えられた自分勝手な達成感に浸って、今後の支部

活動のお手伝いが出来ればと思っております。今後とも宜しくお願いします。
↑前支部長：定松 武

新型コロナによる混乱は、戦後生まれの我々にとって未曽

有の経験でした。後世に残る経験をした５年間でした。

↑R5/1/3 準々決勝・東福岡高校戦の応援席風景

１５年振りのメインスタジアム観戦で “満員！大喝采”

↑大会前に佐賀県関西・中京事務所を訪問

仁位ラグビー部部長へ激励金を届けました。

↑編集グループ

“この冬も期待してるよ！”
↓

仁位部長
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“同窓生から２通のお便りです” ～いま、こがんことしとるよ！～

❤ “皆さん！ その後、どがんしとっとですか？・・・” 〔寄稿〕八木 悠久夫（S35年建築卒：佐賀市出身）

〔１〕 昭和の戦後復興時代を築かれた昭和３５年建築科卒の元気な皆さんの登場です。

2

昭和３５年建築科卒業生｢３５建会｣は１９６５年発足。会員（現３０名）総１３名の関西在住者を中心に活動。歳の

節目と毎年の佐工同窓会関西支部懇親会で開催しています。今回は１月２９日に兵庫佐賀県人会にプチ同級会

として２テーブルに１０名（Ｓ40年採卒２名含む）が参席、和気あいあいの中、祝辞とお礼をさせて頂きました。翌日

は南淡路でフグ料理。３日目は明石で名物明石焼。大変有意義な｢年遅れの傘寿を祝う会｣にもなりました。

６０回記念会は、２年後開催の大阪・関西万博で元気に会おうと誓い合い散会しましたが・・・。

“さて？どうする！”

トピックス（Ⅰ）

❤ “皆さん！ その後、どがんしとっとですか？・・・” 〔寄稿〕吉岡 信夫（S41年電気卒：佐賀市出身）

〔２〕 昭和・団塊世代生まれの昭和４１年電気科卒有志の皆さんが “ ＩＮ 関西同窓会” を開催。

←R5/1/30

兵庫淡路にて

R4/11/6 KANSAI交流会

で “プチ同級会” →

↑R5/6/18 みなと街こうべ巡り

｢竹中大工道具館｣見学

トピックス（Ⅱ） “関西佐賀県人会ふるさと交流会” に、我が同窓生仲間が

たくさん参加しました。 ～来年はもっとたくさん来てくんしゃい～

令和５年２月11日コロナ禍で休止されていた関西佐賀県人会ふるさと交流会がホテル阪急ｲﾝﾀｰﾅｼｮﾅﾙで開催され

ました。我が母校同窓会関西支部会員も２テーブルに１６人が出席し、県知事や他の県人会の皆さんと一緒に、郷土の

食材を使った料理やお酒など楽しみ、また宝塚歌劇団OBや郷土民芸などを楽しみながら歓談しました。

｢ ｣ ｢ ｣

昭和４１年電気科卒業生有志１０人（九州・四国・関西・中京から集合）で関西同窓会を開催しました。

初日は、大阪「なんばグランド花月」で吉本

新喜劇に感激！ 腹の底から大笑いし、その

余韻のままでKKR大阪ホテルへ移動して、大

阪城をバックに懇親会を開催。久し振りの再

会を喜び合いました。 翌日は神戸に出向き、

同期機械科卒の島ノ江観光ガイド？に「みな

と街こうべ」の中心街を、海の薫りを感じなが

ら１万歩！に亘って案内して貰ったが・・・。
“さて？ちょっと疲れたなあ！”

↑R5/6/17 大阪でお笑い観劇

｢なんばグランド花月｣

＊山口祥義佐賀県知事との歓談もありました！
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